

¡AVISO IMPORTANTE!

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS

EXPTE. 2018004SERAP

SERVICIO DE MENSAJERÍA PARA LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS.

En el día de ayer se celebró la Mesa de Contratación cuyo objeto era la Valoración Técnica de las ofertas presentadas por los licitadores al expediente de referencia. A la vista del Informe presentado por el Responsable, la Mesa consideró que el mismo no contaba con elementos de juicio suficientes para llevar a cabo la correcta valoración de las ofertas realizadas por los licitadores (de acuerdo con los criterios cuya ponderación depende de un juicio de valor establecidos en el Pliego de Cláusulas Administrativas). Por lo tanto, la Mesa ha solicitado al Responsable aclaraciones al informe, suspendiéndose la sesión y fijándose su reanudación para el día 19 de abril a las 9:30 h.

Con fecha de hoy, a las 9:30 h. se reanudó la sesión interrumpida en el día de ayer, procediéndose a revisar el Informe Técnico con las aclaraciones recibidas del Responsable. Por la totalidad de los miembros de la Mesa se considera, de nuevo, que el Informe no cuenta con elementos de juicio suficientes para realizar una correcta valoración de las ofertas. Por este motivo, se insta al Responsable del expediente a elaborar un nuevo Informe solicitando, en su caso, las aclaraciones que considere oportunas a las empresas licitadoras.

Dado que la celebración del acto de apertura del sobre 3, que contiene la documentación relativa a criterios evaluables mediante fórmulas, debería iniciarse según lo indicado en el TRLCSP con la lectura de las puntuaciones asignadas a cada una de las empresas en el apartado de "Criterios dependientes de un juicio de valor", y que la Mesa no cuenta aún con dichas puntuaciones, una vez iniciada la sesión de apertura de ofertas, fijada para las 10:30 h. del día de hoy, se comunica a los asistentes el acuerdo adoptado, por la unanimidad de los miembros de la Mesa, de suspender el acto de apertura de las ofertas económicas y documentación relativa a criterios evaluables mediante fórmulas y fijar nueva fecha de apertura para el día 26 de abril, a las 10:30 horas.

Así mismo acuerda que se notifique a todas las empresas licitadoras, a través del correo electrónico indicado por cada uno de ellos en su documentación administrativa, la nueva fecha señalada para el acto público de apertura de las ofertas económicas y documentación relativa a criterios evaluables mediante fórmulas. Dicha información deberá publicarse también en el Perfil del Contratante.

De conformidad con lo acordado por la Mesa de Contratación, **la nueva fecha señalada para la Apertura del Sobre 3 (documentación relativa a criterios evaluables mediante fórmulas) del expediente de referencia, será la siguiente:**

Fecha y Hora: Día 26 de abril de 2018, a las 10:30 h.

Dirección: Universidad Rey Juan Carlos, Calle Tulipán S/N, Edificio Rectorado, Sala 002.

Localidad: Móstoles (Madrid)

Móstoles, 19 de abril de 2018

EL SECRETARIO DE LA MESA DE CONTRATACIÓN,

Fdo.: Andrés A. Arce Santiago

Los términos del presente aviso se comunicarán a todas las empresas que han presentado oferta al expediente. Igualmente, se publicará en el Perfil del contratante y en la Plataforma de Contratación del Sector Público.